



**Abschiedsfoto mit Christoph Hauser und Sylvia Birkenseer.**

Foto: VKKK

## **Hausers Küchentisch: Jugendliche die ersten Gäste**

**REGENSBURG.** „Kochen.Können.“ So lautet der Slogan des neuen Veranstaltungsorts des Regensburger Kochs Christoph Hauser. Zur Premiere hatte Hauser neun Jugendliche vom VKKK zum Live-Test eingeladen. Schon der Weg zu Hausers Küchentisch war spannend, denn der will erst mal gefunden werden: direkt bei der Obermünsterruine in einem Hinterhof erwartet die Kochkursteilnehmer eine Gastronomieküche. Mitten in der Pro-

fiküche steht ein langer Tisch. Bunte Lampen hängen von der Decke und an der Bar nehmen Interessierte Platz und schmecken die Vielfalt der regionalen Küche. Mit Hauser und seinem Küchenchef Christian Braun durften die Jugendlichen ihr eigenes Ketchup produzieren, Hausers Variante von Fish&Chips frittieren und die selbstgemachte Pizza belegen. Der krönende Abschluss war ein beerenstarkes Blitzeis. Ein gelungener Tag!